

●4月28日（金）「運動会」が行われました。

4月28日（金）、晴れ渡る青空のもと運動会が行われました。この日行われた競技は、全員リレー、略奪綱引き、綱引き、長縄、部対抗リレー、借り物競走、障害物リレー、バンブーリレー、選抜リレーの計9種目です。本校の運動会は、例年、生徒会執行部と体育行事実行委員が中心となって企画・運営がなされます。開会式では、生徒会長より挨拶をいただいた後、実行委員長より「ルールを守ること、怪我をしないこと、思い切り楽しむこと」の3点について確認がなされました。その後、赤組、青組、黄組にわかれ、湧き上がる歓声とともに各種目で熱戦が繰り広げられました。参加した生徒たちは、色とりどりのクラスTシャツに身をまといながら、競技前に円陣を組んだり、一丸となって仲間を応援したりと、みな笑顔で楽しく競技に参加していました。競技の終わりには得点発表があり、今年は黄組が優勝となりました。



●4月22日（土）PTA総会が行われました。

4月22日（土）、4年ぶりとなる対面形式でPTA総会が行われました。総会では、令和4年度PTA会長よりご挨拶を頂戴した後、新PTA会長へ会長の任が引き継がれました。新PTA会長からは、「これからもPTAという立場から、仙台南高校をますます盛り上げていきたい」というお言葉をいただきました。この後、新PTA会長より令和5年度PTA役員の紹介がなされ、一人一言ずつ、自己紹介と役員としての抱負などをお話いただきました。最後に、これまでお世話になった令和4年度3学年PTAの方々に感謝状が送られ、代表者1名よりご挨拶をいただきました。



令和4年度PTA会長



令和5年度PTA会長

●演劇部による職員向け公演が行われました。

演劇部による職員向け公演が行われました。演題は『破稿 銀河鉄道の夜』（作：水野陽子）です。今回の公演について、演劇部部長は「舞台は演劇部の部室、なかなか前に進めない主人公カネエが、周りの友人たちに支えられ、ようやく一步を踏み出すというお話です。よりよい作品にするために部員同士で話しに話し合っって作り上げました」と述べています。演劇部は現在部員12名で活動しています。東北大会出場を目指し、これからも部員一丸となって練習に励んでいきたいと熱く意気込みを語ってくれました。



